

Le nettoyage du jardin

« Qui pouvons-nous inviter à venir nous aider ? »

Par Lucy Stevenson Ewell
(d'après une histoire vraie)

Cette histoire s'est passée en Angleterre.

Jonah avale sa dernière bouchée et sourit. Le dîner est toujours plus amusant lorsque les missionnaires sont là.

Sœur Kearl déclare : « Nous souhaitons vous transmettre un message sur le service. « Pourquoi est-il important de rendre service aux autres ? »

« Parce que cela rend Jésus heureux ! » répond Eliza, la petite sœur de Jonah.

« Tu as raison ! Cela le rend très heureux. Et lorsque nous aidons les autres, cela nous rend heureux, nous aussi, ajoute Sœur Christensen. Connaissez-vous quelqu'un qui a besoin d'aide ? »

Jonah réfléchit un instant. « Je n'arrive pas à penser à une personne en particulier mais notre jardin à l'école aurait bien besoin qu'on s'occupe de lui. »

« Bonne idée », dit maman.

À l'école de Jonah, il y a un jardin où les enfants font des activités de plein air. Mais personne ne s'en est occupé depuis longtemps. Les buissons ont beaucoup poussé. Il y a également beaucoup de mauvaises herbes.

Sœur Kearl déclare : « Nous serions ravis d'aider pour le jardin ! À qui pourrions-nous proposer de venir nous aider ? »

« Nos cousins ! » répond Jacob, le frère de Jonah.

« Et notre classe de la Primaire », ajoute Jonah.

Le lendemain, maman parle à une personne de l'école pour demander la permission. Ils choisissent également une date pour venir nettoyer le jardin. Maman aide ensuite Jonah et ses frères et sœurs à appeler leurs cousins et leurs camarades de la Primaire.

Quelques semaines plus tard, Jonah et sa famille se retrouvent avec les missionnaires à l'école. Leurs cousins et amis de la Primaire sont également présents. C'est l'heure de se mettre au travail !

Jonah enfle une paire de gros gants de jardinage en caoutchouc. « Regarde, maman. Mes mains sont énormes ! »

Maman rit. « Utilise ces énormes mains pour tailler ces buissons. »

Elle tend à Jonah des cisailles qui ressemblent à des ciseaux géants. Elle l'aide ensuite à couper les branches mortes.

« C'est amusant », s'exclame Jonah.

Pendant que Jonah taille, Eliza aide à creuser autour du jardin. Jacob aide papa à construire une nouvelle cabane à oiseaux. Les autres arrachent les mauvaises herbes et ramassent des morceaux de bois. Ils mettent tout cela dans des grands sacs en plastique bleus. Même Ezra, le plus jeune frère de Jonah, aide

en ramassant des pierres.

Peu à peu, le jardin devient tout propre. Jonah compte le nombre de sacs qu'ils ont rempli. « Il y a treize sacs ! s'exclame-t-il. On a enlevé tellement de choses. »

Sœur Christensen sourit. « Maintenant on a besoin des muscles de tout le monde pour nous aider à porter tous ces sacs à la voiture. »

Jonah, Jacob et Eliza prennent chacun un sac. En mettant le dernier sac dans la voiture, Jonah se sent heureux. Il s'est bien amusé à aider les missionnaires. Il veut un jour devenir missionnaire lui aussi. En attendant, il peut servir de nombreuses façons. Il a hâte de réfléchir à son prochain projet ! ●

Que peux-tu faire pour aider dans ton voisinage ?